



# TECHNICAL RISK MANAGEMENT

## ***Trainer***



Mike Johnson

Mike hat in unterschiedlichen Rollen in der Produktentwicklung vorwiegend im Bereich der Verteidigungs- und Luftfahrtindustrie gearbeitet, nachdem er seinen

Master-Abschluss in Photonics und Optoelektronischen Geräten an der University of St. Andrews, UK, erhalten hat.

Mike hat immer in der Rolle des Systems Engineer gearbeitet und führte technische Entwicklungen mit interdisziplinären Teams. Er arbeitete fünf Jahre bei RUAG Space, Zürich. Während dieser Zeit wechselte er in das Management und führte die Systems Engineering Gruppe in die Produkteinheit Optoelektronik und Instrumente. Darüber hinaus gab er Systems Engineering Schulungen für Mitarbeiter des ganzen Unternehmens.

Mike übernahm anschliessend die Leitung des Systems Engineering Teams bei Roche Diagnostics International in Rotkreuz, Schweiz. Er bringt nun leidenschaftlich seine Erfahrungen und Kenntnisse der Systems Engineering an die Healthcare-Branche ein.

Mike ist begeistert von der Produktentwicklung und vor allem der Anwendung von Systems Engineering Methoden. Er ist einer der Gründer der Swiss Society of Systems Engineering (SSSE) und nimmt regelmäßig an IET- und INCOSE-Vorträgen / Seminaren teil. Er organisiert SWISSED, die Jahreshauptkonferenz der Schweiz für Systems Engineering.

Mike präsentiert regelmäßig auf Engineering-Konferenzen, darunter vor kurzem am SWISSED, UpFront Thinking und das INCOSE International Symposium.

Mike hat sowohl die CEng (IET 97325920) als auch die CSEP-Akkreditierungen erworben.



Piet Belgraver

Piet Belgraver begann seine Karriere als Entwicklungsingenieur für verschiedene Ingenieurbüros in den Niederlanden. Als er nach Dänemark zog, baute er sein technisches Know-how in der Unterhaltungselektronikbranche weiter aus. Während dieser Zeit übernahm er die Rolle des Hardware-Projektleiters für mehrere bekannte Nokia Mobiltelefone. In seiner Rolle war er vor allem für die

Koordination der lokalen und globalen Projektteams zuständig, um die termingerechte Lieferung in Fabriken weltweit zu gewährleisten.

Nach sechs Jahren bei Nokia wechselte er in die Schweiz, um in der Luft- und Raumfahrtbranche bei RUAG Space zu arbeiten. Im Jahr 2016 wechselte er zu Thales Alenia Space, wo ein Teil von RUAG Space an Thales Alenia Space verkauft wurde. Derzeit ist er Senior Project Manager für verschiedene Raumfahrtprojekte bei Thales Alenia Space.

Er ist zertifizierter (IPMA) Senior-Projektmanager mit mehr als 15 Jahren Erfahrung im technischen Projektmanagement, von der hochvolumigen Unterhaltungselektronik bis zur hochwertigen Luft- und Raumfahrtindustrie